

« TOUJOURS LÀ POUR FAIRE BRILLER LA JEUNESSE »

La Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière a annoncé les bénéficiaires des prix la Fondation Desjardins sur son territoire. L'école primaire les Sittelles, l'école des Deux-Rives et la Polyvalente Saint-Georges ont su retenir l'attention des juges.

Au total, ces trois établissements ont reçu près de 7 000 \$:

- L'école primaire les Sittelles – Les arbres fruitiers (3 000 \$) : Ce projet permet aux enfants d'observer le cycle de vie des arbres en les voyant grandir. Pour ce faire, une diversité d'arbres fruitiers seront plantées dans la cour de l'école afin de capter l'attention des enfants et leur faire découvrir leurs 5 sens. Le moment venu, ils pourront cueillir un fruit afin de le déguster en collation à l'extérieur.
- L'école des Deux-Rives – Marché de Noël (2 000 \$) : Ce projet répond à un besoin de découverte des habiletés chez les élèves et du développement d'un sentiment d'appartenance. Ensemble nous pouvons réaliser de grandes choses si l'on partage nos forces. Peut-être même que certaines passions naîtront au cours de ce projet. Étapes: présentation du projet, soumission des idées, planification de l'échéancier pour la réalisation et estimation des coûts, planification de l'événement: petite caisse, musique, organisation spatiale, publicité.
- La Polyvalente de Saint-Georges – Éveil sensoriel (2 000 \$) : Ce projet permet de stimuler l'intérêt et la mobilité des élèves ayant une déficience intellectuelle profonde. L'achat de nouveaux matériels sensoriels leur permettra de découvrir de nouveaux intérêts chez eux (musique, odeurs, toucher, effets lumineux). De cette façon, ils vivront de nouvelles expériences qui les amèneront à s'épanouir et à s'éveiller dans leur quotidien.

À propos de la Fondation Desjardins

Mise sur pied en 1970, la Fondation Desjardins est un organisme de bienfaisance qui contribue à la réussite éducative des jeunes, notamment par l'octroi de bourses et de prix ainsi que par ses actions en partenariat avec des organismes reconnus. En 2021, elle a remis plus de 4,5 M\$ et touché 400 000 jeunes par ses différents programmes. Organisme philanthropique du Mouvement Desjardins, premier groupe financier coopératif au Canada, la Fondation Desjardins contribue à enrichir la vie des personnes et des collectivités par ses actions soutenant l'éducation.

Information supplémentaire : Nancy Rhéaume
Conseillère en communication et vie associative
Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière
nancy.z.rheaume@desjardins.com
418 228-8824, poste 7207598